



AMÉNAGEMENT URBAIN

Les travaux du centre-ville vont bon train

Lancés en juillet, les travaux d'aménagement et d'embellissement du centre-ville vont bon train. Rappel des différentes phases d'avancement du chantier avant la réouverture à la circulation de l'avenue Loulou Delfieu et du Cours Barthélemy à la mi-novembre.

Publié le 10 septembre 2019

L'été a été intense pour les entreprises en charge des travaux de réaménagement du centre-ville. Plusieurs opérations de préparation concomitantes aux travaux de surface ont eu lieu ces dernières semaines. Ainsi, les entreprises ont réalisé la dépose de tout le revêtement de surface de la zone de chantier autour de la place de l'Horloge jusqu'au pied des immeubles de l'avenue Loulou Delfieu et du cours Barthélemy. Elles ont fait place nette sur plus de 40 cm de profondeur afin d'accueillir le « grave-ciment », sorte d'assiette, support sur lequel prendront place les pavés.

Dans le même temps, est intervenue une opération de reprise de la quasi-totalité des réseaux d'assainissement, d'eaux pluviales, d'électricité et de passage de la fibre optique. Tandis que le canal des Moulins (canal enterré qui collectait l'eau d'anciens moulins du quartier du Pin Vert et qui aujourd'hui collecte une partie des eaux pluviales) était mis à jour, rénové avant d'être recouvert d'une dalle de béton.

En parallèle les premières opérations d'aménagement de surface ont débuté avec la pose des bordures de trottoirs jusqu'à la mi-septembre à laquelle succédera celle des pavés en granit gris, toujours sur les trottoirs mais aussi sur les plateaux traversants, soit une surface totale de près de 5 000 m² jusqu'à mi-novembre.

L'ensemble des différentes phases de travaux ne gênera en rien le cheminement des piétons et des Personnes à Mobilité réduites souhaitant accéder aux commerces installés autour et aux abords du chantier qui restent ouverts à leurs horaires habituels.

Rappel de ce qui a changé

- Dès le lancement des travaux, le plan de circulation en centre-ville a été aménagé en tenant compte de l'emprise du chantier. Il reste dans sa configuration actuelle jusqu'à la mi-novembre. À cette date, les voies du cours Barthélemy et de l'avenue Loulou Delfieu seront rouvertes à la circulation.
- Le bas de l'avenue de la République est en sens unique.
- Le sens de circulation des rues Joseph Fallen et Colonel de Roux a été inversé.
- Les trajets des lignes 3 et 13 ont été quelque peu modifiés. À noter : le nouvel arrêt, traverse des Coquières devant la pharmacie du Bras d'Or et sur l'avenue Loulou Delfieu devant le restaurant du Bras d'Or pour la ligne 13 et le changement de lieu de prise et de dépose de la ligne 3 au pôle d'échange situé au niveau de celui de la ligne 11.

Plus d'informations : 04 42 03 24 25 et www.lignes-agglo.fr

Circulez et stationnez pendant les travaux

Les automobilistes venant de la rue des sœurs Gastine (voies longeant l'Hôpital) et de l'avenue des Goums voulant se rendre en centre-ville sont invités à hauteur du carrefour Martin Luther King à poursuivre leur chemin vers le pôle d'échange pour accéder aux différents parkings. En empruntant l'avenue des Goums, ils ont accès au parking provisoire du Bras d'Or et aux commerces situés sur la périphérie de la zone des travaux.



Se renseigner

Le coordinateur travaux désigné par la Ville est joignable aux 04 42 18 18 45 - 06 08 49 87 84